

# Forkopimda Jawa Barat Kunjungi KPU Pangandaran Serta Siraturahmi pada Kedua Pasangan Calon

**Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 3, 2020 - 08:54



PANGANDARAN JAWA BARAT - Forkopimda Jawa barat kunjungi KPU kabupaten Pangandaran juga siraturahmi dengan pasangan calon bupati dan wakil bupati Pangandaran pilkada 2020, bertempat di hotel mutiara laut pangandaran, Rabu 02/12/2020.

Kunjungan Forkopimda ini dihadiri oleh pangdam III Siliwangi mayjen TNI Nugroho S.IP M.M, Kapolda Jabar Irjen Drs Ahmad Dofiri MSI, kepala Kejati Jabar Ade Adiyaksa, Kabinda Jabar Brigjen TNI Dedi Agus, ketua KPU Jabar Rifki Ali Mubarak, ketua Bawaslu Jabar Abdulah Dahlan S.Tp, danrem 062 Tarumanagara Kolonel Inf Muhamad Muhidin S.Sos, pjs bupati Pangandaran Dani Ramdani, unsur porkopimda Pangandaran, kedua pasangan calon, nomor urut 1 pasangan Juara - Jeje Wiradinata & Ujang Endin Indrawan dan pasangan calon nomor urut 2 Aman - Adang Hadari & Supratman.

Muhtadi SH, selaku ketua KPUD Pangandaran, dalam sambutannya menyampaikan, bahwa, Pilkada Pangandaran tahun 2020 ini diikuti oleh 2 pasangan calon, yaitu, pasangan nomor urut 1 Juara, Jeje Wiradinata & Ujang Endin Indrawan dan pasangan nomor urut 2 Aman, Adang Hadari & Supratman.

Dikatakan Muhtadin, bahwa, Pilkada pangadaran 2020 sekarang ini, diikuti oleh 320.08 pemilih tetap, yang tersebar di sepuluh kecamatan, 93 desa dan 800 TPS.

Dalam hal ini, lanjut Muhtadin, perlu juga kami melaporkan, bahwa, Para petugas KPU Pangandaran terdiri dari, 5 orang komisioner, 40 orang pejabat struktural berikut stap, 50 orang PPK, 279 PPS, 5600 petugas KPPS, 1600 PAM PPS, semuanya sudah dalam kondisi siap untuk melaksanakan kerja menjelang tahapan pilkada rabu 9 Desember 2020, " imbuhnya.

Image not found or type unknown



Sementara, Kapolda Jabar, Irjen pol Ahmad Dofiri mengatakan, kunjungan kami bersama jajaran forkofinda Jabar ini, untuk meninjau langsung tentang kesiapan pelaksanaan pilkada serentak, yang tepatnya tanggal 09 Desember 2020.

" Dalam pertemuan ini, kami minta kepada kedua pasangan calon agar tetap bisa menjaga kondusifitas, jangan terpengaruh oleh berita hoax dan provokatif yang dapat menimbulkan perpecahan di masyarakat, " katanya.

Menurut Kapolda, dirinya mengakui bahwa, jika dilihat dari pelaksanaan tahapan tahapan, semua sudah berjalan dengan lancar dan demokratis, tingkat partisipatif masyarakatpun meningkat.

Maka di kesempatan ini, saya ucapkan selamat dan smoga sukses kepada KPU Pangandaran, sukses tanpa exses, juga penggunaan dan penataan keuangannyapun akan tetap tanpa exses.

Kami juga meyakini bahwa, persiapan pelaksanaan pencoblosan pada hari H nanti, KPU Pangandaran sudah siap, " imbuhnya.

Sementara, pangdam III Siliwangi, mayjen TNI Nugroho Budi Wirya pun

menghimbau, bahwa kami prajurit akan memegang teguh netralitas TNI, tidak akan memberikan dukungan kepada salah satu pasangan calon.

" Saya akan memberikan sanksi tegas kepada prajurit yang melanggar netralitas TNI, " tegasnya. (Anton AS)

Image not found or type unknown

